
3 Pièces

78 m²

Réf. PP6-984

840 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Dans un bel immeuble de 1900, au 7e et dernier étage avec ascenseur

jusqu'au 6e étage, un appartement d'une surface de 60.26 m2 Carrez -

78.90  m2  au  sol.Il  se  compose  de  :  une  entrée,  un  séjour  profitant

d'une  hauteur-sous-plafond  de  2.92m,  une  cuisine  ouverte  à  équiper,

deux  chambres,  un  dressing,  une  salle  de  douche,  un  toilette

séparé.Annexe  :  une  cave.Situé  au  coeur  du  quartier  du  Petit

Montrouge, à deux pas de la paroisse Saint-Pierre de Montrouge, des

commerces  et  des  transports,  cet  appartement  profite  de  superbes

volumes et d'une belle luminosité.

In a beautiful  building from 1900, on the 7th and top floor with an elevator up to

the  6th  floor,  a  60.26  sq.m  apartment  in  very  good  condition.It  features:  an

entrance,  a  living  room benefiting  from a  ceiling  height  of  2.92  meters,  an  open

kitchen  to  be  equipped,  two  bedrooms,  a  dressing  room,  a  shower  room,  and  a

separate toilet.This apartment enjoys splendid volumes and beautiful brightness.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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